

Douglas Laboratories Canada • Richmond Hill, ON L4C 0L8
www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 1 capsule daily with a meal or as directed by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 2 months.

Usage Suggéré : Adultes : Prendre 1 capsule par jour avec un repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de deux mois.

Risk Information: Do not use if you are taking antibiotics or nitroglycerin. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, have diabetes, cystinuria, intestinal disorders or symptoms such as abdominal pain, nausea, vomiting, or fever. Discontinue use and consult your healthcare practitioner if you experience sweating, paleness, chills, headache, dizziness or confusion. Do not use if the seal is broken or missing. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children.

Mention des risques : Ne pas utiliser si vous prenez des antibiotiques ou de la nitroglycérine. Consultez votre professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte, allaitez, si vous souffrez de diabète, de cystinurie, de troubles intestinaux ou des symptômes tels que des douleurs abdominales, nausées, vomissements ou fièvre. Cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si vous développez des symptômes tels que de la transpiration, de la pâleur, des frissons, des maux de tête, des étourdissements ou de la confusion. Ne pas utiliser si le sceau est brisé ou manquant. Conserver dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants.

Glucoplex

Provides support for healthy glucose metabolism.
Contribue au sain métabolisme du glucose.

NPN 80041868



60 Vegetarian Capsules
Capsules Végétariennes

Each Capsule Contains/ Chaque Capsule Contient:

Thiamine (thiamine diphosphate)/ Thiamine (diphosphate de thiamine)	18 mg
Biotin/ Biotine	1250 mcg
Chromium (chrominum polynicotinate, ChromeMate [®])/ Chrome (polynicotinate de chrome, ChromeMate ^{MD}).....	400 mcg
DL-alpha-Lipoic acid/ Acide DL-alpha-lipoïque	100 mg
N-acetyl-L-Cysteine/ N-Acétyl-L-cystéine	250 mg
Gymnema (<i>Gymnema sylvestre</i>) Leaf Extract (4-6:1)/ Extrait de feuille de gymnéma (<i>Gymnema sylvestre</i>) (4-6:1) (800-1200 mg dried equivalent/ équivalent en poids sec).....	200 mg

Non-medicinal ingredients: Cellulose, hypromellose (capsule), magnesium stearate, silica.

Ingrédients non-médicinaux : Cellulose, hypromellose (capsule), stéarate de magnésium, silice.

ChromeMate[®] brand. U.S. Patent Number 4,923,855 InterHealth Co.

ChromeMate^{MD} brand. Brevet US nombre 4,923,855 InterHealth Co.

GST-HYC • V2

